

# Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Gelar Giat Anjangsana di Desa Balekambang untuk Tingkatkan Keamanan dan Ketertiban

Sukabumi - [SUKABUMI.SELARASNEWS.COM](http://SUKABUMI.SELARASNEWS.COM)

Jun 17, 2024 - 09:50



**Bhabinkamtibmas Polsek kalibunder**

*Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Gelar Giat Anjangsana di Desa Balekambang untuk Tingkatkan Keamanan dan Ketertiban*

Dalam upaya meningkatkan keamanan dan ketertiban masyarakat, Polsek Kalibunder melaksanakan kegiatan Anjangsana atau Door To Door System (DDS) di Desa Balekambang, Kecamatan Kalibunder, Kabupaten Sukabumi. Giat

yang dilaksanakan pada hari Minggu, 16 Juni 2024 ini dipimpin oleh Bhabinkamtibmas Desa Balekambang, Aipda Deni Hermawan, bersama Babinsa setempat.

Dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas menyampaikan sejumlah pesan kamtibmas kepada warga masyarakat setempat. Pesan-pesan tersebut meliputi:

1. **Waspada Human Trafficking dan TPPO:** Warga dihimbau untuk lebih waspada terhadap ancaman Human Trafficking dan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) yang dapat terjadi di wilayah Desa Balekambang.
2. **Antisipasi Kejahatan:** Masyarakat diingatkan untuk selalu waspada terhadap tindak kejahatan seperti pencurian dengan pemberatan (Curat), pencurian dengan kekerasan (Curas), dan pencurian kendaraan bermotor (Curanmor). Dianjurkan untuk memarkir kendaraan di tempat yang aman dan menggunakan kunci ganda, serta menggiatkan ronda malam.
3. **Sosialisasi Aplikasi Super App:** Warga diberi informasi tentang aplikasi Super App yang dapat membantu dalam berbagai aspek kehidupan sehari-hari.
4. **Antisipasi Paham Radikal:** Bhabinkamtibmas menekankan pentingnya kewaspadaan terhadap paham radikal yang dapat mengancam keutuhan Negara Kesatuan Republik Indonesia (NKRI).
5. **Aktifkan Siskamling:** Warga diminta untuk kembali mengaktifkan kegiatan sistem keamanan lingkungan (siskamling) sebagai langkah antisipasi terhadap gangguan kamtibmas di wilayah desa.

Selama kegiatan berlangsung, suasana tetap aman dan kondusif. Warga masyarakat menyambut baik kunjungan dan himbauan yang disampaikan, menunjukkan dukungan penuh terhadap upaya Polsek Kalibunder dalam menjaga keamanan dan ketertiban.

Kapolsek Kalibunder, IPTU Taufick Hadian, S.IP, menyampaikan apresiasi atas partisipasi aktif masyarakat dan berharap kegiatan serupa dapat terus dilakukan secara rutin untuk memastikan wilayah Kalibunder tetap aman dan damai.